

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

179x OKTOBERFEST MÜNCHEN
 28.9 - 7.10.2012

6,4 Mio. Gäste
 6,9 Mio. Mass Bier
 116 Ochsen
 57 Kälber

2x WIENER WIES'N Fest

165.000 Gäste
 85.000 Mass Bier
 5.000 Wiener Schnitzel
 1.000 Kaiser-schmarren
 7.000 Portionen Hendl

Wies'n: Wien legt zu, München baut ab
 Wien gegen München, das ist die neue Form der Brutalität. Nein, es geht nicht um Fußball, sondern um die Bilanz der Oktoberfeste. Während in München bereits das 179. Volksbesäufnis dieser Art gefeiert wurde, wurde in Wien erst die zweite Wies'n inszeniert. Die Bilanz ist eindeutig: Besuchermäßig hat Wien heuer um zehn Prozent zugelegt, München um sieben Prozent abgebaut. In absoluten Zahlen steht es allerdings noch 6,4 Millionen Besucher (München) gegen 165.000 Fans in Wien.

NEWSinfografik - Quelle: eigene Recherche

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag